
31 de marzo de 2022

Estimadas Familias de DCSD:

Buenos días. Mi nombre es Erin Kane, y a partir de hoy estaré dirigiendo y sirviendo como su
Superintendente. Me siento verdaderamente honrado de volver a ocupar el cargo de Superintendente y
espero conectarme con cada uno de ustedes, aquellos que tuve el honor de conocer anteriormente y aquellos
que aún no he conocido.

Primero, quiero agradecer sinceramente a Andy Abner y Danelle Hiatt por servir como superintendentes
interinos del distrito escolar durante los últimos meses. Andy y Danelle dieron un paso al frente para satisfacer
una gran necesidad con poca antelación. Estoy extremadamente agradecido de que estuvieran dispuestos a
compartir su experiencia y reconozco el tiempo adicional que dedicaron durante las últimas seis semanas.
Espero trabajar con Andy, Danelle y todo el equipo de liderazgo del distrito.

Ahora un poco sobre mí. Tanto mi esposo como yo somos nativos de Colorado. Hemos vivido en el Condado
de Douglas durante más de 22 años y hemos criado a nuestros tres hijos, ahora todos en edad universitaria,
en esta comunidad. Tengo una maestría en administración pública, junto con una licenciatura en matemáticas
aplicadas y ciencias de la computación, de la Universidad de Colorado. Durante los primeros 10 años de mi
vida adulta, trabajé en la industria del software (ciencia de datos) en desarrollo y gestión. Cuando mis hijos
eran muy pequeños, dejé mi trabajo de tiempo completo para quedarme en casa y durante ese tiempo,
impulsada por la pasión por la educación STEM (que aún no era un acrónimo) en los primeros grados, ayudé
a iniciar una escuela en el Condado de Douglas. escuela autónoma pública, Academia Americana. Esa
elección cambió por completo el curso de mi carrera y encendió en mí una pasión por la educación. Me
desempeñé como directora ejecutiva de la Academia Americana durante muchos años, y finalmente la hice
crecer para servir a casi 3,000 estudiantes en tres campus desde preescolar hasta octavo grado. También
tuve el gran placer de servir como Superintendente Interina de nuestro distrito escolar de 2016 a 2018. Estas
experiencias me han convertido en una ferviente defensora de nuestros niños, nuestro maravilloso distrito
escolar y TODAS nuestras impresionantes escuelas públicas.

Reconozco que nuestros estudiantes, familias, maestros, personal y líderes han pasado por mucho en los
últimos dos años: nunca hemos visto desafíos como este en la educación pública y sé que todos estamos
agotados. Estoy increíblemente orgulloso de cómo nuestras escuelas, el personal y las familias perseveraron
a través de todo, manteniendo siempre a nuestros hijos enfocados. Reconozco que nuestra comunidad aún
enfrenta conflictos y divisiones. Sin embargo, mientras escucho atentamente lo que todos dicen, realmente
creo que estamos mucho más cerca de lo que pensamos. Cada uno de nosotros quiere lo mejor para cada
uno de nuestros 64.000 estudiantes. Todos queremos que DCSD sea el mejor lugar para trabajar y estudiar. Si
bien podemos tener diferentes ideas y puntos de vista sobre cómo llegar allí, realmente creo que si
comenzamos con ese terreno común, podemos unirnos y lo haremos.

Estoy comprometido a comenzar este viaje visitando y escuchando a los maestros, líderes del distrito,
personal, padres, estudiantes y miembros de la comunidad. Visitaré tantas escuelas, lugares de trabajo del
distrito y grupos comunitarios como pueda y me brindará oportunidades para escucharlo a USTED, nuestra
comunidad de DCSD.



Compartiré mi plan de 100 días con la Junta de Educación el 12 de abril. Mi enfoque estará en las siguientes
prioridades:

1. Cerrar la brecha en nuestra comunidad y volver a enfocarnos en lo que todos tenemos en común: el
deseo de brindar los mejores futuros a cada uno de nuestros 64,000 estudiantes.

2. Fomentar una cultura positiva y estabilidad para nuestro personal, estudiantes, familias y comunidad.
3. Brindar salarios competitivos a nuestros maestros y a todo nuestro personal. Asegurar fondos

adicionales será un componente clave para esta prioridad y algo por lo que trabajaré incansablemente.
4. Creando el mejor y más brillante futuro académico para nuestros estudiantes y cuidando su bienestar

social y emocional. Esto incluye centrarse en las necesidades de todos nuestros estudiantes y
comprender que la alfabetización temprana es clave.

5. Garantizar que cada uno de nuestros estudiantes se gradúe de la escuela secundaria con un camino
hacia el éxito, no solo para un trabajo, sino también para una carrera. Ya sea yendo a la universidad,
ingresando al ejército o ingresando directamente a la fuerza laboral a través de oficios, alta tecnología,
etc. a través de nuestra Educación Técnica y Profesional y ofertas de inscripción simultánea.

Estoy muy orgulloso de este distrito escolar, y me siento humilde y honrado de servirles a todos ustedes como
Superintendente. Sé que los padres, los líderes del edificio y los maestros están todos dedicados a garantizar
que nuestros estudiantes tengan una experiencia educativa increíble. Confío en que al trabajar juntos nos
aseguraremos de que nuestro distrito escolar continúe siendo un modelo de alto rendimiento y excelencia en
este estado y el país.

Gracias de antemano por su colaboración y su apoyo. Realmente espero, una vez más, asociarme con
nuestras familias, el personal y los miembros de la comunidad para garantizar un futuro brillante para todos
nuestros niños.

Atentamente,

Erin Kane
Superintendente
Distrito Escolar del Condado de Douglas


